

Contra le froid
Nos Pantalons Raphaël
Doubleur - surture
SÉRIELLES CUIR
Chaussures DOLLY
20, Rue de Lancy,
ROUBAIX
Le plus grand choix
d'articles fourrés
Distribution de Jumeau
aux Enfants

70^e Année - N° 1
Le numéro : 5 centimes
DIRECTEURS : M. L. REBOUX
VEUVE ALFRED REBOUX
ABONNEMENTS
France et Belgique... 5 mois 12.00 ; 6 mois 13.00 ; 1 an 24.00
Pays étranger... 5 mois 15.00 ; 6 mois 16.00 ; 1 an 30.00
Cotisation postale... 5 mois 13.00 ; 6 mois 14.00 ; 1 an 26.00

JEUDI 1^{er} JANVIER 1925.
N° 1
Chaussures DOLLY
20, Rue de Lancy,
ROUBAIX T. 2-36

Nos ateliers étant fermés le premier jour de l'An, le JOURNAL DE ROUBAIX ne paraîtra pas demain vendredi, 2 janvier.

1925
L'année qui vient de finir s'est écoulée dans le trouble le plus anormal. Le monde entier a vécu dans un désordre constant. Tremblements de terre au Japon, guerres civiles en Chine, guerre de l'Espagne au Maroc, menace de guerre entre l'Égypte et l'Angleterre, tel est le bilan de 1924. Pour la France, l'horizon n'est pas plus éclairci. Ses luttes politiques et les menaces continuelles de conflits sociaux, la paix fortement compromise par de trop nombreuses concessions, le commerce et l'industrie mis en difficulté par l'instabilité du change, n'ont pas amélioré sa situation. Faut-il en conclure que l'avenir soit redoutable ?

BILLET PARISIEN
Un coup d'œil
SUP 1924
(D'UN RÉDACTEUR SPÉCIAL)
PARIS, 31 DÉCEMBRE (Midi).
L'année qui vient de s'écouler a été remplie par un grand événement politique : les élections du 11 mai, la formation du Cartel des Gauches et la politique qu'il a pratiquée tant à l'extérieur qu'à l'intérieur ont constitué des expériences qui ont pu paraître aux yeux des dilettantes de la politique, mais qui, en fait, ont rarement tourné à la gloire de leurs promoteurs.

Les Souverains serbes à Paris
Le roi Alexandre de Serbie
Depuis quelques jours les souverains serbes sont à Paris où ils séjournent incognito visitant la capitale, sans appareil officiel.

LES DETTES INTERALLIÉES
La France ne renie pas ses engagements
UNE DECLARATION DE M. CLEMENTEL
Paris, 31 décembre. — Recevant un de nos confrères parisiens, M. Clémentel, ministre des Finances, a déclaré qu'il n'avait jamais écrit que la France ne tiendrait pas ses engagements.

UN COMMUNIQUÉ DE L'AMBASSADE DE FRANCE A WASHINGTON
New-York, 31 décembre. — L'ambassade de France à Washington, dans un communiqué, déclare que la France n'a aucune intention de répudier sa dette américaine, et que la raison pour laquelle il n'en a pas été fait mention dans le bilan de M. Clémentel est que le mode de paiement n'a pas encore été déterminé.

LES ESPAGNOLS ONT DÉBLOQUÉ 2 POSTES ASSIÉGÉS PAR LES RIFFAINS
Tanger, 31 décembre. — Les troupes espagnoles ont débloqué les positions d'Al-Guem et de Souk-el-Tleat, près de Cepta. Les bombardements aériens continuent. Les dissidents restent dans l'expectative.

LES ANS... ET LES AUTRES
L'an nouveau sera des plus doux, Les Allemands vont nous payer, L'an nouveau sera des plus doux.

Le traitement du problème financier international d'après guerre
De créancière, la France passe débitrice au regard de ses anciens alliés
IL Y A MALDONNE
Bien des indices permettent de supposer que les questions de dettes internationales vont prendre, dans les prochains jours, l'aspect de problèmes de réparations. Car le plan Dawes a rigé celui-ci — à notre détriment — un peu à la façon désavantageuse pour les créanciers d'un concordat réglé une liquidation judiciaire.

LES ASSURANCES SOCIALES
Le Conseil de Cabinet a décidé de demander au Sénat de bien vouloir, dès la rentrée, mettre à son ordre du jour, la discussion du projet de loi sur les assurances sociales.

UNE SCÈNE SCANDALEUSE A PARIS
On oblige des bambins à chanter l'Internationale au pied de la Tour Eiffel
Un de nos lecteurs, dit l'Écho de Paris, qui se promenait dimanche au Champ-de-Mars, nous a décrit la scène suivante dont il a été le témoin indigné :

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.

LA LIBERTÉ DE LA PRESSE
M. MILLERAND DÉFENDRAIT L'ÉCLAIR
Paris, 31 décembre. — Suivant l'Ére Nouvelle, le bruit court hier dans les rédactions, que M. Millerand collaborerait avec M. Zévaco, à la défense de l'Éclair et de M. Buré.

LE CANCER EST-IL HÉRÉDITAIRE ?
UNE DEMANDE D'ENQUÊTE
Le cancer est-il héréditaire ? première question qu'un récent travail de M. Cabanis sur la maladie qui tua Napoléon I^{er} et son père a mis à la mode.

LE CONSEIL DE CABINET
Paris, 31 décembre. — Les ministres et sous-secrétaires d'Etat se sont réunis ce matin, au Quai d'Orsay, en Conseil de Cabinet, sous la présidence de M. Herriot.

LES MAISONS MATERNELLES
M. Godart, ministre du Travail, a été autorisé à déposer un projet de loi rendant obligatoire pour chaque département la création d'une maison maternelle pour recevoir, sans formalité ni enquête, les femmes sur le point d'être mères.

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.

UN NOUVEAU MILLIONNAIRE
Chauny, 31 décembre. — Un entrepreneur de transports d'origine anglaise, M. Hicks, rue des Grimblots, à Chauny, vient d'acquiescer à une banque qu'une obligation dont il est porteur sera remboursée à un million le 15 janvier.

A LA CHAMBRE
Le projet d'amnistie est voté par 340 voix contre 136
Une scène de pugilat à la séance du matin

SEANCE DU MATIN
Paris, 31 décembre. — M. Painlevé ouvre la séance à 9 h. 15. MM. René Besout, Peytral, général Nyfflet sont au banc du gouvernement.

L'AMNISTIE
L'ordre du jour appelle la discussion du projet de loi d'amnistie retour du Sénat.

UN INCIDENT
Comme M. Berthou, évoquant les jugements sommaires de la guerre, ne punit que les chefs responsables n'ont pas été châtiés et rappelle

LA REINTEGRATION DES CHEMINOTS
A propos de la réintégration des cheminots, M. Bisot (Calvados) soutient la thèse formulée par le Sénat, c'est-à-dire, après l'amnistie, la réintégration facultative.

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.

SEANCE DE L'APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 15, sous la présidence de M. Paul Painlevé.

L'AMNISTIE
L'ordre du jour appelle la suite de la discussion du projet d'amnistie.

UN INCIDENT
Comme M. Berthou, évoquant les jugements sommaires de la guerre, ne punit que les chefs responsables n'ont pas été châtiés et rappelle

LA REINTEGRATION DES CHEMINOTS
A propos de la réintégration des cheminots, M. Bisot (Calvados) soutient la thèse formulée par le Sénat, c'est-à-dire, après l'amnistie, la réintégration facultative.

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.

LA SÉANCE DU SÉNAT DE MERCREDI APRÈS-MIDI
Paris, 31 décembre. — La séance est ouverte à 15 h. 10, sous la présidence de M. de Selves.